

espaces
naturels
régionaux



Dunkerque
Grand Littoral
COMMUNAUTÉ URBAINE

CHICORÉE TÊTE D'ANGUILLE

UN LÉGUME EMBLÉMATIQUE
DU DUNKERQUOIS

Questionnaire



À renvoyer à Mr Richard Boucherie

r.boucherie@enrx.fr

Ferme du héron,
chemin de la ferme Lenglet,
59650 Villeneuve d'Ascq



RETROUVEZ NOS RACINES

Depuis 2015, le Centre de ressources génétiques des Hauts-de-France réalise avec le soutien de la Communauté urbaine de Dunkerque un travail sur la valorisation du patrimoine domestique agricole (fruits, légumes, races animales) du dunkerquois.

Cette collaboration a abouti en 2018 à la sortie d'une synthèse sur « le patrimoine légumier en Flandre maritime ». Plusieurs légumes sont ressortis comme emblématiques du maraîchage dunkerquois comme par exemple le chou-fleur ou le fameux pissenlit blanc de Dunkerque, toujours cultivé.

Nous avons retrouvé la trace d'un légume presque oublié : la chicorée tête d'anguille. Cette chicorée à café, devenu un légume cultivé par les maraîchers de Rosendaël, a bien failli disparaître de nos assiettes. Il fait parti de la longue liste des légumes oubliés, que nous vous proposons de redécouvrir sous la forme d'une évaluation participative.

Questionnaire d'appréciation de la chicorée tête d'anguille

1) Avant cette opération, connaissiez-vous la chicorée tête d'anguille ?

Si oui, comment ?

2) Après l'avoir goûté, donnez une appréciation pour ce légume

Très bien

Bien

Assez bien

Moyen

Médiocre

3) Merci d'indiquer quelles saveurs et quels arômes vous viennent à l'esprit après dégustation

4) Comment avez-vous cuisiné ce légume ? (type de préparation, accompagnement, recette...)

Si vous avez une recette n'hésitez pas à la joindre au questionnaire

5) Si un maraîcher ou une maraîchère en produisait sur le dunkerquois, auriez-vous envie d'en acheter ?

Oui

Non